

# Un objet mystérieux en forme d'œuf traverse le ciel de Bangkok



Un incident inexplicable s'est déroulé le soir du 26 juillet 2023. Un habitant de Saphan Sung à Bangkok prétend avoir été témoin d'un **objet énigmatique en forme d'œuf** se précipitant à travers le ciel à une vitesse stupéfiante. Le rapport a été soumis au Centre National de Signalement des OVNI (NUFORC) et a laissé à la fois le témoin et les habitants locaux perplexes.

Le témoin, dont l'identité reste confidentielle, a partagé son récit sur le site Web de NUFORC. Selon son témoignage, à exactement 20h03 heure locale, tout en promenant son chien et en regardant le ciel, il a été surpris par la présence d'un objet se déplaçant à une vitesse extraordinaire. L'objet a été décrit comme "pas lumineux" et a été observé alors qu'il glissait en dessous des nuages.

Ce qui rend cette observation particulièrement remarquable, c'est la durée incroyablement brève de l'événement. L'objet mystérieux aurait apparemment traversé le ciel de l'horizon ouest à l'horizon est en seulement deux secondes. Le témoin a été laissé perplexe et intrigué par le spectacle auquel il venait d'assister.

Dans sa déclaration en ligne, le témoin a exprimé sa curiosité, demandant si quelqu'un d'autre dans la région avait observé le même phénomène. Il a également demandé quelle serait la meilleure démarche à suivre pour discuter davantage et enquêter sur cette observation extraordinaire.

Cette observation a déjà suscité un intérêt considérable parmi la communauté locale et les amateurs d'OVNI. Comme pour toute observation d'objet volant non identifié, il existe une multitude d'explications possibles, allant des tests d'aéronefs militaires aux phénomènes naturels. L'enquête sur de tels incidents est cruciale non seulement pour comprendre notre monde, mais aussi pour éclairer d'éventuels phénomènes extraterrestres.

Pour ceux qui ont peut-être été témoins d'un événement similaire ou qui souhaitent partager leurs observations, des organisations telles que NUFORC existent pour recueillir et analyser les rapports d'objets volants non identifiés. Ces organisations jouent un rôle essentiel dans la documentation et l'étude de ces événements, contribuant souvent à la

quête de réponses aux mystères de l'univers.

## **Sources**

- [nuforc.org](https://nuforc.org)

---

O.V.N.I. - 2 septembre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5